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1993年2月2日，资金组织处召集兵团分行、乌鲁木齐市农行召开信用卡工作会议
。根据农总行业务规划，准备发行农行信用卡-金穗信用卡。主要研究以下问题。

一是资金问题。总行计划拔70万，分行自筹140万，办公地点由乌鲁木齐市农行解
决，若盖新楼至少2500多万。二是设备问题。申请电话专线一条，大哥大一部，电
脑及专线，供电设施，目前这些已到位。三是凭证问题。需印刷专用重要凭证，已
安排好排版，准备印制。四是人员问题。既要自学，又要派人到他行学习，农总行
也安排了两期培训班培训各行相关人员。要求机构人员配备要足，至少约15人。五
是微机
问题。需要配齐电脑、打卡机、制卡机、邮件处理机、自动授权机、复印机、打印
机、数码速印机、压号机等等。六是宣传问题。计划准备7万元宣传费用。七是发
卡问题。发卡行放在乌鲁木齐市农行，成立信用卡科或中心，兵团农行不做发卡行
，为受理行。先从农行内部发卡试行，推开业务。八是代理商问题。大型商场、门
店、旅游窗口、营业场所、歌厅酒吧等已代理他行信用卡业务，可减少我行培训费
用，但让其代理我行信用卡有难度，需公关。

1992年2月26一28日，分行准备召开全疆支行长会议，各地州中心支行行长及各市
、县支行长参加会议。我抽到秘书组，25日办公室王主任召集我们秘书组开会，要
求我们凡是代表提出的意见，要认真记录，及时整理出来交秘书组，以便领导答复
各位代表。另外，将各行提的意见填写在意见处理表，按业务处室分项处理，由各
处归口提出处理意见。支行长会议召开比较顺利，达到预期目的和效果。

1992年3月初，乌鲁木齐市农行在农行干校附近的部队三十分部举办储蓄会议培训
班，让我去讲计息机应用，并举行了一次计息比赛。培训结束后，我准备乘火车赶
到厦门大学
上
课。
先到火车
南站找到禹莉的同
学康秀茹，她是软卧车厢列车员，我
将100把英吉沙小刀交给她，准备带到厦门
。次日，我登上乌鲁木齐至上海T54特快列车前往厦门，康秀茹找列车长给我补了
卧铺车票，卧铺是列车员休息的车厢。由于列车员车厢一直有列车员轮流休息，车
厢非常安静，车窗窗帘一直关闭，所以我白天在软卧车厢就座。康秀茹休息时我们
聊天才得知，她有一个妹妹叫康秀华，参加乌市农行培训班时康秀茹去看她，看到
讲课老师有我名字，以为是同名，在列车上一问才知真是我在讲课。一路上她非常
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照顾我，不让我买饭，她从餐车上给我带饭吃。到上海后，没有让我去住宾馆，而
是在列车卧铺上休息了一夜，次日我坐上海至厦门火车赶往上海。

1993年4月15日，厦大
课程还未结束，正赶上中央电视台在厦门大学举办了海峡之春演唱会。中央电视台
邀请了台湾及大陆两地著名歌星周华健、胡慧中、张信哲、谢雷、谢小鱼、
田震
、张也、杜菲菲、罗平
等，在厦门大学开演唱会，主持人是程前
。演出引起巨大轰动，演
唱会非常火暴。4月15日晚是在厦门电视台
直播，中央电视台录播。我们在东村招待所看直播，周华健演唱时出了状况，音乐
磁带卡住了，没有了音乐伴奏，他号召台下与他清唱完一首歌。到中央电视台播放
这场演唱会录像时，将周华健不完整的演唱换成了他拍的MTV，其他演唱没变。
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1993年4月15-17日厦大海峡之春演唱会（2）
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1993年4月15-17日厦大海峡之春演唱会（4）

4月16-17日，演唱会连续2天在白天及晚上加演了4场，来满足当地及各地来人欣
赏演唱会。周华健和胡慧中直播演唱完已离开厦门。演唱会舞蹈伴舞是厦门大学学
生及来自全国一些模特。其中有一个兰州来的模特也住东村招待所，只是我忘记名
字了，4月16日白天我在演出现场拍了一些照片，晚上演出时她把我带到后台，我
分别给他们拍了一些照片，由于后台背景不太好，照片质量不太高。4月16日在厦
大门口冲洗照片后，吸引很多人眼球，有学生想买，洗相社悄悄多冲洗了几套照片
。兰州小姑娘拿照片去找这些名星签字，我仅留了几张。另外她和谢小鱼合照又多
洗了几张，8月给我打电话给我，希望我将她和谢小鱼合影的照片?片让给她，我答
应了。下半年我来上课时将底片给了她，那时她已准备嫁到台湾去了。

（待续）
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